

Interview mit den Fünft-Klässlern

Wie ihr ja schon wisst, sind an unserer Schule neue Schüler und zwar die Fünft-Klässler. Wir haben ein paar Schüler mit folgenden Fragen interviewt:

1. Wie gefällt euch die Schule bisher?
2. Habt ihr bis jetzt neue Leute kennengelernt?
3. Habt ihr ein/e Lieblingslehrer/in
4. Welches Fach macht euch am meisten Spaß?
5. Was mögt ihr nicht an der Schule?

Lilli und Tim aus der 5G1 finden die Schule toll, Nora und Joel aus der 5G2 sind derselben Meinung. Nicht so toll finden sie das frühe Aufstehen und die Hausaufgaben (das finden wir im Übrigen auch nicht toll). Joel und Nora mögen Frau Huch und Frau Werner am liebsten und haben sehr viel Spaß in Biologie und Chemie. Aus dem Real-Zweig finden Nina und Johanna das Fach Englisch am besten, nur das Schreiben finden sie nicht so toll. Sie haben auch schon alle viele neue Freunde gefunden. Marlon aus der 5H1 findet: Herr Schmidt ist der Hit.

Fazit: Allen gefällt die Schule ziemlich gut, sie haben Freunde größer als ein Hut.

